

01.04.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Aktuelle Meldungen vom 1. April

Notbetreuung auch an Ostern

Für Eltern, die in der kritischen Infrastruktur arbeiten (sogenannte Schlüsselpersonen), die auch in den Osterferien eine Betreuung ihrer Kinder benötigen, wird in den Schulen eine Notbetreuung sichergestellt. Dies betrifft alle Schulformen, wo Kinder bis zum 12. Lebensjahr oder Kinder mit einer Behinderung betreut werden.

Die Eltern können sich zur Absprache an die jeweilige Schule wenden. Die Anträge für die Notbetreuung gibt es auf www.dessau-rosslau.de unter den täglichen Corona-News.

Betten für Intensivpatienten

Das Städtische Klinikum Dessau hält für eine eventuell eintretende Intensivbetreuung von Corona-Patienten insgesamt 65 Betten vor. Diese sind in einem isolierten Trakt untergebracht und stehen bei Bedarf zur Verfügung. Aktuell werden keine Intensivpatienten mit Corona-Infektion im Städtischen Klinikum behandelt.

Kita Sonnenkäfer wieder geöffnet

Unter Auflagen findet in der Rodlebener Kindertagesstätte wieder eine Notbetreuung von Kindern statt. Im Einsatz sind Erzieherinnen, die von der positiven Testung nicht betroffen waren und keinen Kontakt zu den infizierten Personen hatten. Letztere sind weiterhin in häuslicher Quarantäne.

Kein neuer Corona-Fall

Auch heute wurden im Rahmen der täglich erfolgenden Tests (im Fieberzentrum und im Städtischen Klinikum) keine neuen positiven Ergebnisse bekannt. In den letzten 24 Stunden wurden rund 60 Abstriche überprüft, gestern waren es 70.

Somit stagniert die Infizierten-Anzahl für Dessau-Roßlau schon seit dem Wochenende weiterhin bei 20 Personen insgesamt.